



**step
into
action**

INSPIRED BY EUPHORIA

Volunteer am Jugendsummit für Bildung für Nachhaltige Entwicklung (07. & 08.11.22 in Sempach)

step into action ist ein innovatives Bildungsprojekt im Bereich Nachhaltigkeit für Schülerinnen und Schüler von 15–19 Jahren. Durch partizipative Methoden setzen sie sich innerhalb eines interaktiven Lernparcours mit gesellschaftlichen Problemen auseinander und erforschen ihre eigene Rolle in dem Ganzen. Das Ziel: sie lernen und entdecken, wie sie sich selbst für eine nachhaltige und gerechtere Welt engagieren können. Das Projekt sensibilisiert sie für Themen wie zum Beispiel Klimaerwärmung, Armut oder Rassismus und bringt an zwei Tagen über 40 Freiwillige, 600 Schüler*innen und 20 Schweizer NGOs und Changemaker zusammen.

Der Lernparcours findet am 07. und 08. November 2022 an unserem Jugendsummit in der Festhalle Sempach statt. Um die Jugendliche durch den Summit und den Lernparcours zu führen, suchen wir nach jungen und engagierten Persönlichkeiten:

Wir suchen Freiwillige, die zwischen 18 und 30 Jahre alte sind und...

- sich für globale Themen interessieren
- gerne mit Jugendlichen zusammenarbeiten
- andere junge Menschen inspirieren wollen
- ihre Leaderships-Skills verbessern möchten
- Erfahrung in der Workshopleitung und Facilitation sammeln wollen
- sich für eine zukunftsfähige Bildung und Gesellschaft einsetzen wollen!

Wir erfordern keine konkrete Vorkenntnisse oder spezifische Berufserfahrung, deine Motivation und Interesse an unserer Vision zählt für uns.

Auf deinen Einsatz wirst du am obligatorischen Ausbildungstag am 29. oder 30.10.2022 (frei wählbar) bestens vorbereitet. Du erhältst im Anschluss ein Zertifikat über die Ausbildung und deinen Einsatz. [Meld dich jetzt an!](#)

Bei Fragen melde dich direkt bei Lucienne: Lucienne@step-into-action.org